

各新聞など情報誌の記事をピックアップして掲載しています。
木のこと、経済、福祉、災害、エコ、住まいなど、色々な話題です。

平成29年 2月のきごころ通信 (先月の話題)



消費税アップは2019年10月

・注文住宅を建てる際の工事請負契約や、建物の内装仕様などを注文できる売買契約の場合は経過措置。2019年3月31日までに契約すれば、引き渡し
が2019年10月以降でも税率8%が適用されます。

(2017年1月1日 日本経済新聞記事から抜粋)



建材在庫、一段と減少

11月末、セメントは2年10か月ぶり低水準

鋼材に値上げの動き

- ・建設資材のメーカー在庫が一段と減っています。
- ・業界団体などの統計を基にした2016年11月末の主要15品目の在庫状況は、前月比で在庫が減った品目が11と、10月末からは3増えました。在庫が増えた品目は4と、10月末から2減りました。
- ・11月末の針葉樹合板メーカー在庫状況は、前月比2%減、前年同月比30%減。

(2017年1月6日 日本経済新聞記事から抜粋)



認可外保育にも公的補償

厚労省検討

けが・事故に見舞金

待機児童問題 改善狙う

- ・厚生労働省は、国の認可基準を満たさない認可外保育所に通う子供を公的な損害保険制度の対象に加える検討に入りました。
- ・子どもがけがや事故にあった場合、認可保育所と同様に医療費や見舞金を受け取れるようにします。2017年度中にも実施。
- ・預けられている子供は、2015年3月時点で約28万人。

(2017年1月9日 日本経済新聞記事から抜粋)

各新聞など情報誌の記事をピックアップして掲載しています。
木のこと、経済、福祉、災害、エコ、住まいなど、色々な話題です。

爆買い 一服 体験型 躍進 全国上回る伸び

訪日消費 2016年14%増 単価減、客数増でカバー

- ・2016年に近畿に滞在したインバウンド（訪日外国人）の消費総額は4827億円と前年比14%増え、伸び率は全国（8%）を上回りました。滞在期間も長期化。
- ・関西の消費総額は、前年を602億円上回りました。総額は、大阪府が28%増の3453億円。関西全体に占める割合は72%と、前年の64%から広がりました。
- ・2016年の客数は1955万人と34%増。大阪が31%増の940万人。京都は37%増の660万人。奈良は60%増え、兵庫を上回り3位となりました。

（2017年1月20日 日本経済新聞記事から抜粋引用）

結婚26%が再婚 2015年、厚労省調査

「抵抗感なくなった」

- ・2015年に結婚した夫婦のうち、両方またはいずれかが再婚だった割合は26.8%で、全体の4分の1を占めることが厚生労働省のまとめた人口動態統計で分かりました。
- ・1952年以降で最も高くなりました。
- ・2015年の結構は635,156件。夫婦ともに初婚は464,975件（73.2%）。
- ・夫だけが再婚なのは10.0%、妻だけ再婚は7.1%、夫婦いずれも再婚は9.7%。
- ・平均結婚年齢は、夫婦ともに初婚の場合、夫は過去最高の30.7歳。妻は29.0歳。10年前に比べ夫、妻ともに1.2歳遅くなっています。
- ・国際結婚は全体の3.3%。ピークだった2006年（6.1%）以降、減少傾向。

（2017年1月22日 日本経済新聞記事から抜粋引用）

各新聞など情報誌の記事をピックアップして掲載しています。
木のこと、経済、福祉、災害、エコ、住まいなど、色々な話題です。

いじめは犯罪 弁護士が授業 2自治体で取り組み

たたく➡暴行 悪口➡名誉棄損

- ・文部科学省は、子供のいじめ防止策として弁護士による出前授業を始めます。
- ・モデル地域として2自治体を選定。
- ・全国の小中高校と特別支援学校のいじめ認知件数は224,540件と、前年度を36,468件上回り増加傾向。
- ・道徳教育の充実に加えて法律による抑止力に着目した教育手法の導入が必要と判断。

(2017年1月25日 日本経済新聞記事から抜粋引用)

